



Akbulut dritter Bayerischer Meister

Enes Akbulut startete als einziger Teilnehmer vom ASV Hof bei den Bayerischen Meisterschaften der Männer im freien Stil. Er trat dort in der Gewichtsklasse bis 70 kg an und traf auf ein elf Ringer starkes Teilnehmerfeld. Im ersten Kampf besiegte Akbulut Wimmer vom SC Anger überlegen nach Punkten. Auch Florian Wohlfahrt vom SV Joh. Nürnberg musste die Überlegenheit des Hofers nach kurzer Kampfzeit anerkennen. Gegen Bastian Hofmann vom ASC Bindlach entwickelte sich ein Kampf auf Biegen und Brechen. Nach der vollen Kampfzeit siegte der Bindlacher knapp mit 4:2 nach Punkten. Mit dem 10:0-Sieg gegen Manuel Striedl vom SV Hallbergmoos sicherte sich Enes Akbulut dann den Einzug ins kleine Finale. Dort fand Matthias Eckart vom SC Anger ebenfalls kein Rezept gegen den Hofer Ringer, den Kampf mit einem Überlegenheitssieg für sich entschied und damit Dritter der Bayerischen Meisterschaften wurde.



Enes Akbulut holte sich Platz drei bei den Bayerischen Meisterschaften der Männer in der Klasse bis 70 kg

Wolfgang Fleischer, Präsident